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受講生の声

早川 里子さん
36 歳 会社員　
営業・コンサルタント

二宮 一朗さん
43 歳 幼稚園理事長・園長

【入学前はこんなことで悩んでいました】
複数の人の前で発言することが、とても苦手でした。
でも話し方の学校では、先生も仲間も自分のことを認
めてくれていると感じられて、「何でも思ったことは
言っていいんだ」と自信がつきました。

【話し方の学校でこんなことを学びました】
語り切れないほど多くの具体的な伝え方を学びまし
た。目隠しをしている人を公園で言葉だけで遊ばせる
ワークでは、相手の立場に立った言葉の使い方を学び

【入学前はこんなことで悩んでいました】
伝えたいことが本当に伝わっているのか…という悩
みがありました。
仕事の場で伝えたはずなのに、自分の思いが十分に
伝わっていないことがあり、自分が思っていたのと
違う結果になってしまうことがありました。

また、大人数の前で話す機会が多いので、話し方を
学ぼうと思い、本を読んだり、セミナーに参加した
りしました。
しかし、すぐに我流にもどってしまっていました。

【話し方の学校のココがイイ！】
鴨頭先生からの「認められる言葉」が自分に自信
を与えてくれました。
また、自分が話したことを、どのようにすると
もっと伝わりやすくなるかを、わかりやすく説明
して下さったことが日常生活でも活かせています。

【話し方の学校に通ってここが変わりました！】
常に「感じ取る」ということを意識するように
なりました。
卒園式では、いつも原稿を用意して式辞を述べて
いたのですが、話し方の学校で学んでから、その
時に感じたことを話すことに挑戦しました。
すると、話している途中で涙があふれてきてしま
いました。
言葉の一つ一つが保護者、職員たちの心にも届い
たようで感動したということを、後から聞きまし
た。

ました。また、表情だけで感情を伝えるワークでは、
表情が伝える力の大きさと効果を感じました。

【話し方の学校で気付きました】
言葉の奥にある気持ちを感じとる演劇のワークでは、
自分の本当の気持ちを伝える大切さだけではなく、
相手の本当の気持ちを想像することも大切だと感じ
ました。「人は必ずしも思っていることを言わない」
と知り、真意をくみとる努力をしています。身近に
いる家族には、つい怒ってしまうこともありますが、
怒る前に、相手の状況や気持ちを考えられるように
なりました。

【こんな人にオススメ！】
自分の本音を言えない人、コミュニケーションを遮
断して、自分の殻に閉じこもってしまう人にオスス
メしたいです。

自分の思っていることは
言っていいんだ！

心に届くスピーチができた！

basic
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受講生の声

大田 悦子さん
34 歳　会社員・秘書

佐久 真一さん
45 歳　経営者

【入学前は、こんなことで悩んでいました】
自分の意見に自信がない時に声が小さくなってしまう
癖がありました。また、わかりやすい説明・報告がで
きるようになりたいと思っていました。

【話し方の学校でこんなことを学びました】
表現方法はたくさんあること。また、素直に表現する
ことで人に自分の気持ちを伝えられ、人とつながれる
ことを学びました。

【話し方の学校に入学したきっかけ】
部下とのコミュニケーションをもっと良くしたい！　
でも、方法がわからずにいました。

【話し方の学校でこんなことを学びました】
相手に理解を委ねるのではなく、自分が、理解しても
らえるように伝えることが大切だと学びました。
部下には、わからないことがあったら、聞いてくれれ
ばいいじゃないかと思っていましたが、今は、自分が
相手にわかるように届けるられるようチャレンジして
います。

【話し方の学校に通って、ここが変わりました！】
部下との関係が変わりました。
学校で学んだコミュニケーションのワークを、社内研修
でもやってみたんです。
役員６名が一人一人、お互いを誉める言葉をかけ続けて
いきました。
そうしたら、これまでにない変化が起きたんです。自分
よりも年上の役員達が全員涙を流していました。「心地
よい気持ちがした」そうです。
彼らは普段、誉められる機会なんてなく、社長である私
からも、部下からも、どう見られているのか不安だった
んだとわかりました。自分の良い面を見てもらえたら、
安心して経営に関わることができると喜ばれました。
話し方の学校に通ったことで、部下との距離が縮まり、
会社も自分も豊かになれたと思います。

また、自分にしかわからない、あいまいな表現を日常で
よく使ってしまっていたけれど、改善策がわかりました。

【話し方の学校に通って、ここが変わりました！】
上司への報告や提案が、簡潔で明確になったと誉められ
ました。

【こんな人にオススメ】
・自分の感情を素直に表現できないと感じている人。
・言っていることがよくわからないと言われ、
  魅力が半減している人。
・自分の感情をそのままぶつけてしまい、人と
  仲良くなれない人。

社員との距離が
縮まった！

上司に誉められる
ことが増えた！

basic
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受講生の声

黒田 和律さん

木本 健一さん

33 歳 オリエンタルランド
長谷川 政代さん
56 歳  飲食店経営

29 歳　コンサルタント

【入学前はこんなことで悩んでいました】
話すことで人ともっと繋がれるのでは、と思いなが
らも、話し方に自信がなく、自分の話が通じている
か不安でした。

【コレで入学を決めました】
入学体験講座に参加して「話し方」とは、考えていた
以上に深い価値があると確信したから。

【話し方の学校のここが好き】
「この学校は、みんながグレイト・プレゼンターにな
る学校です」講師のこの言葉を聞いて、ディズニー
の理念と同じだと感じました。全ての人にハピネス
をお届けする為に学べる！ 話し方の学校はまるで夢
の国ディズニーランドのような空間です！ こんなア
トラクションだったら、１日中乗っていたい！

【入学前はこんなことで悩んでいました】
人の前で上がらずに、自分の素直な感情を話したい。
自分は、今より一歩でも前にでたい。成長したい！
変わりたい！

【コレで入学を決めました】
鴨さんの講演を聞いて、今まで聞いた講演家の中で
ピカイチだと思いました！　そして、入学体験講座
で、話し方のスピーチを聞き講師の実力の凄さに納
得して入学しました。

【話し方の学校のここが好き】
一緒に学んでいる生徒みんながプラスの空気を生ん
でいるところ。毎回学校に来るたびに、自分の芯か
らだんだん優しい気持ちになっていることに気づき
ました。

【入学したきっかけ】
会社の研修の一環として入学しました。
話すことは嫌いではないし、プレゼンもそつなくこなせ
るし、話すことに悩みは感じていませんでした。
だから、「無理矢理入れられた（！？）」と感じていたん
です。だから、それほど授業には積極的ではありません
でした。でも、行くからには話し方のテクニックや先生
の教え方を盗めればいいかなというくらいには考えてい
ました。

【話し方の学校でこんなことを学びました】
スピーチの発表をした時に、「エネルギーが伝わってこない！
本当はもっと人に伝えたいという強い気持ちがあるはず」と、
講師から受けた指摘が心に残っています。
そこから、自分が伝えたいことは何か、真剣に考えるように
なりました。

【話し方の学校に通って、ここが変わりました！】
母校の中学高校の先生になりたいという夢がかないました！
教育実習での授業の評判がものすごくよかったことが決め手
となり、一般募集を行うことなく母校の先生から直接依頼を
頂くことが出来ました。
生徒とコミュニケーションをとりながら生徒に合わせた授業
が出来たことで、印象に残る先生になれたんだと確信してい
ます。

まるでディズニーランド
のような空間で学べる！

自分の優しい気持ち
に出逢えました

母校の講師になる夢が
かないました！

advance




